

警察署版テロ対策「彩の国」ネットワークの設立



2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大会の安全安心な開催を見据え、「テロを許さない街づくり」を推進することを目的として、新たに4警察署においてテロ対策「彩の国」ネットワークを設立しました。現在、警察署版テロ対策「彩の国」ネットワークの設立数は、15警察署で、今後も情勢の動向を踏まえて拡充を検討します。



所沢警察署

平成29年6月20日設立

参画：19事業者・団体

※ メットライフドームを管轄

吉川警察署

平成29年6月24日設立

参画：22事業者・団体

来賓：三郷市長、吉川市長、松伏町長

※ ギリシャ王国と三郷市がホストタウン登録



越谷警察署

平成29年6月28日設立

参画：17事業者・団体

※ イオンレイクタウンを管轄



寄居警察署

平成29年6月30日設立

参画：13事業者・団体

来賓：寄居町長

※ 寄居町がブータン王国の事前キャンプ地に決定



熊谷うちわ祭における広報啓発活動の実施



平成29年7月21日（金）、ラグビーワールドカップ2019の開催会場（熊谷ラグビー場）が所在する熊谷市で開催された「熊谷うちわ祭」において7人制女子ラグビーチーム「アルカス クイーン 熊谷」の選手、県警捜査第四課及び熊谷警察署と共にテロ未然防止及び暴力団排除のための広報啓発活動（同祭に参加する一般客に対し、作製したうちわ及び瞬間冷却剤を配布）を実施しました。



オリンピック3年前イベントにおける広報啓発活動の実施



平成29年7月24日（月）、さいたま新都心けやきひろばで開催された東京オリンピック開催3年前イベントにおいて、県警音楽隊及び大宮警察署と共に、テロ未然防止のための広報啓発活動（同イベントに参加する一般客に対し、音楽隊司会者による不審者・不審物件発見時の警察への通報依頼及び広報啓発品（チラシ等）を配布）を実施しました。



☆ テロ対策「彩の国」ネットワーク事務局からのお願い ☆

テロを許さない県民気運醸成のため、広報活動を推進しています。
テロ未然防止チラシを配布できるPRイベントなどがありましたら、事務局までお知らせください。ご協力をお願いいたします。



